

**Гуманитарный проект учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения «Теплый дом»**

**ищет спонсоров**

Наименование проекта:	«Верни себе жизнь»
Срок реализации проекта:	24 месяца
Организация-заявитель, предлагающая проект:	учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения «Теплый дом» (далее - ТЦСОН)
Целевая группа:	<ul style="list-style-type: none"><li>- семьи, воспитывающие несовершеннолетних детей, признанными находящимися в социально-опасном положении;</li><li>- лица, вернувшиеся из мест лишения свободы и прекратившие нахождение в лечебно-трудовых профилакториях;</li><li>- лица, находящиеся на учете у врача-нарколога учреждения здравоохранения «Сморгонская центральная районная больница» и члены их семей.</li></ul>
Цель проекта:	Формирование у зависимых граждан потребности быть здоровым, профилактика и снижение уровня алкоголизации населения.
Задачи проекта:	<ol style="list-style-type: none"><li>1. повышение информированности специалистов социальной сферы, учреждений здравоохранения, общественных организаций о новых способах профилактики алкогольной зависимости;</li><li>2. организация взаимодействия специалистов социальной сферы, учреждений здравоохранения и общественных организаций, занимающихся профилактикой злоупотребления алкоголем;</li><li>3. проведение просветительской работы среди населения о вреде алкоголя в виде лекций, бесед, видеороликов, слайдов, дискуссий, изготовление печатной продукции;</li><li>4. информирование целевой группы об эффективных путях преодоления проблемы, включая прохождение курса лечения от алкогольной зависимости;</li><li>5. использование сенсорной комнаты – как инновационной модели для развития эмоциональной сферы и коммуникативных навыков, сохранения и укрепления психофизического здоровья, развитие саморегуляции и релаксации для формирования способности управлять своим эмоциональным состоянием, повышения самооценки и уверенности в себе; организация и проведение занятий в сенсорной комнате для целевой группы.</li><li>6. повышение уровня материально-технического, методического оснащения УТЦСОН для оказания качественной психологической помощи целевой группе.</li></ol>

Общий финансирования (евро)	объем	27 200,00
Перечень планируемых мероприятий, сроки их выполнения, планируемые расходы		
Задачи 1,2 повышение информированности специалистов социальной сферы, учреждений здравоохранения, общественных организаций о новых способах профилактики алкогольной зависимости; организация взаимодействия специалистов социальной сферы, учреждений здравоохранения и общественных организаций, занимающихся профилактикой злоупотребления алкоголем;		
Перечень мероприятий	Сроки выполнения	Планируемые расходы (евро)
Программа «Круглые столы для специалистов, задействованных в системе профилактики употребления алкоголя. Тема: «Химическая зависимость в сегодняшнем дне». Подтемы: «Ресурсы организаций района», «Ресурсы специалиста», «Проблемы мотивации на отказ от употребления» и т.д К участию в этой программе привлекаются работники здравоохранения, образовательных учреждений, сотрудники РОВД, волонтерами на этих рабочих встречах служат члены Анонимных Алкоголиков.	1-8 месяцы	4000
Задачи 3, 4 Проведение просветительской работы среди населения о вреде алкоголя в виде лекций, бесед, видеороликов, слайдов, дискуссий, изготовление печатной продукции; информирование целевой группы об эффективных путях преодоления проблемы, включая прохождение курса лечения от алкогольной зависимости		
Перечень мероприятий	Сроки выполнения	Планируемые расходы (евро)
Изготовление и распространение информационных материалов (буклеты, листовки и др.)	в течение реализации проекта	2000
Размещение информации на местном телевидении (бегущая строка)	в течение реализации проекта	1000
Публикации о ходе реализации и результатах проекта в местных печатных СМИ	в течение реализации проекта (не менее 3 публикаций)	1000
Прохождение зависимыми курса лечения	в течение реализации проекта	3000
Задачи 5,6 использование сенсорной комнаты – как инновационной модели для развития эмоциональной сферы и коммуникативных навыков, сохранения и укрепления психофизического здоровья, развитие саморегуляции и релаксации для формирования способности управлять своим эмоциональным состоянием, повышения самооценки и уверенности в себе; организация и проведение занятий в		

сенсорной комнате для целевой группы, повышение уровня материально-технического, методического оснащения УТЦСОН для оказания качественной психологической помощи целевой группе.

Перечень мероприятий	Сроки выполнения	Планируемые расходы (евро)
Обустройство сенсорной комнаты: закупка и установка оборудования для сенсорной комнаты (стол для рисования песком с цветной подсветкой, колонна (трубка) воздушно-пузырьковая, фиброоптический фонтан, массажное кресло, пучек фиброоптических волокон с боковым точечным свечением «Звездый дождь», ковер настенный фиброоптический «Звездное небо») и др.	в течение реализации проекта	10000
Приобретение цифрового и методического оснащения для оказания качественной психологической помощи целевой группы, проведению мероприятий.	в течение реализации проекта	8000

**Ожидаемые результаты**

- создание условий для эффективного противодействия потреблению алкоголя;
- создание системы по оказанию социальной и психологической поддержки людям, страдающим от зависимости, в учреждениях социальной защиты населения.
- разработка эффективных механизмов совместной деятельности работников социальной сферы, членов общественных организаций («Анонимные алкоголики» (АА), учреждения здравоохранения, общественных объединений);
- формирование стойкой ориентированности целевой группы на здоровый образ жизни и негативного отношения к алкоголю, снижение уровня потребления;
- укрепление духовно-нравственных традиций;
- уменьшение числа зависимых и количества правонарушений, совершенных ими;
- прохождение курса лечения от алкогольной зависимости.

Место реализации проекта (область/район, город):	Гродненская область/ Сморгонский район/г. Сморгонь
Контактное лицо:	Кот Светлана Валентиновна, заведующий отделением комплексной поддержки в кризисной ситуации учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения «Теплый дом», т.80159238343, E-mail: teplidom@teplidom.by

## Humanitarian project of the institution "Territorial Center for Social Services of the Population" Warm House "

Project name:	«Take back your life»
Project duration:	24 months.
The applicant organization proposing the project:	Humanitarian project of the institution "Territorial Center for Social Services of the Population" Warm House "".
Target group:	<ul style="list-style-type: none"> <li>- families raising minor children recognized as being in a socially dangerous situation;</li> <li>- persons who have returned from places of deprivation of liberty and who have ceased their stay in medical and labor dispensaries;</li> <li>- persons registered with a narcologist at the health care institution "Smorgon Central District Hospital" and members of their families.</li> </ul>
Project goal:	Formation among dependent citizens of the need to be healthy, prevention and reduction of the level of alcoholization of the population.
Project objectives:	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. raising the awareness of social professionals, health care institutions, public organizations about new ways to prevent alcohol addiction;</li> <li>2. organization of interaction between social specialists, health care institutions and public organizations involved in the prevention of alcohol abuse;</li> <li>3. conducting educational work among the population about the dangers of alcohol in the form of lectures, conversations, videos, slides, discussions, production of printed materials;</li> <li>4. informing the target group about effective ways to overcome the problem, including the passage of a course of treatment for alcohol dependence;</li> <li>5. the use of the sensory room as an innovative model for the development of the emotional sphere and communication skills, the preservation and strengthening of psychophysical health, the development of self-regulation and relaxation to form the ability to manage one's emotional state, increase self-esteem and self-confidence; organizing and conducting sessions in the sensory room for the target group.</li> <li>6. Increasing the level of material and technical, methodological equipment to provide high-quality psychological assistance to the target group.</li> </ol>
The total funding (euros)	27 200,00

List of planned events, time frame, planned expenditures

Tasks 1,2 raising the awareness of social professionals, health care institutions, public

organizations about new ways to prevent alcohol addiction; organization of interaction between social specialists, health care institutions and public organizations involved in the prevention of alcohol abuse;

List of events	Deadlines	Planned expenditures. (euros)
<p>Program "Round tables for specialists involved in alcohol prevention system. Topic: "Chemical addiction today. Subtopics: "Resources of organizations of the district", "Resources of a specialist", "Problems of motivation to refuse to use", etc.</p> <p>Health workers, educational institutions, police officers are involved in this program, and Alcoholics Anonymous members serve as volunteers at these working meetings.</p>	In the 1-8 month	4000

Tasks 3,4 conducting educational work among the population about the dangers of alcohol in the form of lectures, conversations, videos, slides, discussions, production of printed materials; informing the target group about effective ways to overcome the problem, including undergoing treatment for alcohol dependence

List of events	Deadlines	Planned expenditures (euros)
Production and distribution of information materials (booklets, leaflets, etc.)	During the project implementation	2000
Placement of information on local television (creeping line)	During the project implementation	1000
Publications on the progress and results of the project in local print media	During the project implementation	1000
Passage of addicted course of treatment	During the project implementation	3000

Tasks 5,6 the use of the sensory room as an innovative model for the development of the emotional sphere and communication skills, the preservation and strengthening of psychophysical health, the development of self-regulation and relaxation to form the ability to manage one's emotional state, increase self-esteem and self-confidence; organizing and conducting classes in the sensory room for the target group, increasing the level of material and technical, methodological equipment of the UTCSON to provide high-quality psychological assistance to the target group.

List of events	Deadlines	Planned expenditures (euros)
----------------	-----------	------------------------------

Arrangement of the sensory room: purchase and installation of equipment for the sensory room (a table for drawing with sand with colored illumination, an air bubble column (tube), a fiber optic fountain, a massage chair, a bundle of fiber optic fibers with a side dot glow "Star Rain", a fiber optic wall carpet "Starry sky"), etc.	During the project implementation	10000
Acquisition of digital and methodological equipment for providing high-quality psychological assistance to the target group, holding events.	During the project implementation	8000
Expected results		
<ul style="list-style-type: none"> <li>- creation of conditions for effective counteraction to alcohol consumption;</li> <li>- creation of a system for providing social and psychological support people suffering from addiction in institutions of social protection of the population.</li> <li>- development of effective mechanisms for joint activities of social workers, members of public organizations ("Alcoholics Anonymous" (AA), health care institutions, public associations;</li> </ul> <p>formation of a stable orientation of the target group towards a healthy lifestyle and a negative attitude towards alcohol, a decrease in the level of consumption;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- strengthening of spiritual and moral traditions;</li> <li>- reducing the number of addicts and the number of offenses committed by them;</li> <li>- undergoing treatment for alcohol dependence.</li> </ul>		
Project location (region/district, city):	<b>Grodno region/Smorgon</b>	
Contact person:	Kot Svetlana Valentinovna, Head of the Department of Comprehensive Support in a Crisis Situation, 80159238343, E-mail: teplidom@teplidom.by	